

Proyecto Colectora



Reunión de Preconsulta y Apertura

El proyecto Colectora inició la etapa de Consultas Previas

El pasado 13 de noviembre el proyecto Colectora inició su proceso para consultar con **más de 200 comunidades Wayuu, cuatro Pueblos Indígenas de la Sierra Nevada de Santa Marta, cuatro Consejos Comunitarios, un resguardo Wayuu, entre otros.**

Las Consultas Previas son un derecho fundamental que tienen las comunidades indígenas y grupos étnicos para decidir sobre proyectos, obras o actividades que se estén planeando desarrollar dentro de los territorios de estos grupos. **A través de este proceso se busca cuidar y proteger los componentes culturales, sociales, económicos y espirituales de estos pueblos.**

Por medio de estas reuniones se **asegura el conocimiento pleno del proyecto de transmisión de energía eléctrica Colectora, se identifican las posibles afectaciones para establecer las respectivas medidas de manejo** y se asegura la participación activa y efectiva de la comunidad en la toma de decisiones frente a lo que representa el proyecto en el territorio en términos de ventajas y desventajas.

La Consulta Previa se compone de cinco etapas: **1. preconsulta y apertura, 2. pretalleres de identificación de impactos y medidas de manejo, 3. talleres de identificación de impactos y medidas de manejo, 4. preacuerdos y 5. acuerdos y protocolización.**

Para el cierre del 2019, el proyecto Colectora tiene un balance de **25 reuniones de pretalleres de identificación de impactos y medidas de manejo con 99 comunidades indígenas Wayuu y cinco reuniones de preconsulta y apertura con los Consejos Comunitarios y el resguardo Wayuu.** Continuaremos con las siguientes etapas de la Consulta Previa con las comunidades del área de influencia del proyecto en el mes de enero.

